

育友会だより

令和6年12月吉日 衣丘小学校育友会 会長 原 朋宏

大寒の候、皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。第3回の企画・常任委員会は、9月28日、第4回の企画・常任委員会は、11月16日に開催致しましたので、ご報告致します。

1. 会長あいさつ

10月は皆さんにご協力いただき、ハッピーフェスティバルを無事に開催する事ができました。子供たちも沢山参加してくれ、多くの笑顔が見られたと思います。学校側の行事としては愛校作業や運動会も終わり、大きいイベントは徐々に終わってきたかと思います。常任委員会も残りあと1回となるので、引き継ぎという段階に入っています。次年度にしっかり引き継げるよう、反省点を洗い出していただいて、年明けにしっかり引き継いでいけたらと思っていますのでよろしくお願ひします。

原 会長

2. 校長先生からの連絡

学校では実りの秋を迎えてます。会長の話にもあったように、大きな行事としては運動会が無事に終わりました。ありがとうございました。最近ではみかんの収穫が終わり、道慈小学校と毎年行っている交流会も終わりました。みかんについてですが、今年の猛暑が一番影響していると思いますが、昨年度に比べて、腐って落ちてしまう、あるいはカメムシ等の害虫が入り込んで、駄目になってしまふみかんの数が多く、収穫総数は昨年度に比べてかなり少ないですが、これも自然の厳しさ、恵みでありますので、子供たちと収穫を祝いながらという事を思っています。12月には人権集会があります。子供たちの心を育て、自分や友達、周りの人も大切にといった心の優しい子供たちを育てていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。

中根 校長

3. 各委員会の活動

文化委員会

- ・ハッピーフェスティバル・運動会・みかん祭りの活動やその他の行事の撮影を行いました。
- ・「ころもがおか」第2号発行に向けて、準備を進めています。ぜひ親子でご覧ください。



安全育成委員会



- ・11月7日(木)に、びっくりドンキー交差点、三九郎病院交差点にて、立哨指導を行いました。

保健環境委員会



- ・芝レンジャー活動を、6月24日～11月1日迄当番表に従い行いました。
- ・10月19日(土)に第2回愛校作業を行いました。

交流委員会



- ・10月5日(土)に無事ハッピーフェスティバルを開催することができました。その後、振り返りを行い、よかった点や改善点をまとめました。

役員選出委員会



- ・令和7年度育友会全ての役職について、保護者の方より内定の承諾をいただくことができました。育友会役員と先生方のご協力にも感謝いたしております。ありがとうございました。
- ・来年度に向けて引継ぎ資料の作成を適宜行う予定です。

5. 学校からの連絡(教頭先生)

運動会、愛校作業等のボランティア、大変助かりました。ご協力ありがとうございました。この時期は秋という事で、校外学習に行く1年生、2年生がいますが、そちらのボランティアの方にも沢山の方にお名前をいただいていて大変助かっています。皆様もお時間のある時にはご協力いただけるとありがたいなと思っています。1月末に入学説明会があります。そちらの方も連携してやっていけたらと思っておりますのでよろしくお願ひ致します。

佐々木 教頭

◆次回 企画・常任委員会開催日程

2025年2月15日(土) 9:00～ 衣丘小学校